

Robin, Lenny, Lyndsay

Je suis né en Belgique  
C'était magnifique  
Je suis venu en avion  
Le voyage n'était pas long

Les habitants de la ville où je suis arrivé  
m'ont très vite intégrés  
je suis parti au ski  
avec mes amis  
et ici j'ai rencontré la femme de ma vie  
et ses parents étaient très gentils

Hugues, Césarine et Camille

Je suis né en Égypte,  
c'était pas si magnifique.  
Je suis parti clandestinement.  
C'était très horifiant.

C'était dur de faire mes papiers.  
Je suis maintenant en  
CAP outillage à Paris.

Alison Eloise Noa

Je m'appelle Cristina  
et ma fille s'appelle Anna  
Je suis venue avec ma fille  
pour voir ma famille

Je suis arrivée a 16 ans  
sans mes parents  
avec mon enfant  
d'Espagne je suis partie,  
car je n'avais pas d'ami  
Dans pas longtemps  
je vais voir mes parents  
avec mon enfant qui a 7 ans

Axel, Vital, Hugo

Je m'appelle Aboubakari  
Je suis parti du Mali  
J'ai voyagé en avion avec mes instruments à percussion  
Je parle Français et Banbara  
A la Fac j'ai appris avec tous mes amis

Lola, Candice

Je m'appelle Katarina  
Je viens d'Athènes, la ville d'Athena  
J'avais de la chance  
D'être accueillie en France  
Je fais de la musique  
Dans un spectacle fantastique

Hugo.G Lena et Mathis

Je parle Portugais  
et un petit peu Français.  
J'ai changé de pays  
pour rejoindre ma petite amie.  
En 1962, je suis arrivé,  
je me suis marié,  
j'ai une fille qui s'appelle Stella  
et ma femme Sofia.

Mickaël et Andrei

Je m'appelle David  
je suis venu en voiture  
de Pologne c'était dur  
Je suis arrivé à Illiers Combray  
pour exercer mon métier de kiné  
Ma femme et ma fille m'ont rejoint après  
Mes collègues m'ont appris le Français  
Depuis je parle Polonais, Français et Anglais.